

SU SOCIO PARA LA PROTECCIÓN INTERNACIONAL DE SU CAPITAL HUMANO

POR QUÉ DEBERÍA ELEGIRNOS

1. Aproveche la **experiencia local**



A través de LA RED de aseguradoras que forman Insurope, usted tiene acceso a la experiencia local de beneficios para empleados en 82 países.

Los miembros de nuestra red han sido seleccionados por sus conocimientos, su amplia gama de productos y su capacidad para ofrecer soluciones a medida.

En muchos países, estos logros les han permitido alcanzar y mantener una de las tres primeras posiciones en el mercado de seguros colectivos para empleados.

Las aseguradoras miembros de LA RED de Insurope sólo incluyen en el pool los riesgos suscritos en aquel país en el que representan a Insurope.

2. Analice sus **coberturas globalmente**



Le ayudamos con soluciones para reducir el coste de sus pólizas de beneficios para empleados en todo el mundo.

Al consolidar estas pólizas bajo un acuerdo de pool suscrito con LA RED de aseguradoras de Insurope, usted tiene acceso al reembolso de una parte las primas abonadas, lo que se conoce comúnmente como Dividendo Multinacional. Esta solución se ofrece sin ningún costo adicional sobre la prima local.

La combinación de tarificación local con el sistema pool global, logra una reducción de costos que no se conseguiría negociando de forma independiente país a país.

De hecho, las aseguradoras locales pueden ofrecerle mejores condiciones de suscripción por pasar a incluir su póliza en un pool de Insurope.

DATOS SOBRE INSUROPE

Más de 55 años de experiencia
Representada en 82 países de todo el mundo
Una de las principales redes internacionales de Pooling

www.insurope.com

Más de 1,040 clientes y 4,500 pólizas incluidas en pool
Más de 920 millones de euros de prima incluidas en pool
Equipo de ventas experto para ayudarle con sus consultas
info@insurope.com

3. Reduzca sus costes de **administración**



Le ayudamos a coordinar el proceso de renovación de sus pólizas de beneficios para empleados, colaborando con cada filial local, intermediarios, la aseguradora local y la casa matriz.

Adicionalmente, los límites de cobertura automática de LA RED Insurope permiten

cubrir los riesgos de muerte e invalidez de más empleados, sin necesidad de proporcionar información médica, que lo que permiten los límites locales.

4. Acceso a la **información en línea**



Una plataforma digital segura que le proporciona toda la información de su

pool, garantizando al mismo tiempo la transparencia y fiabilidad necesarias.

5. Trabaje con un **socio sólido**



Las aseguradoras locales miembros de LA RED de Insurope tienen una sólida posición en sus respectivos mercados nacionales. Insurope es reconocida por tener alguna de las mejores aseguradoras en cada país.

Como propietarios de Insurope, todas las aseguradoras que forman parte de LA RED tienen interés en su desarrollo y su éxito.

El compromiso que tienen nuestros miembros queda claramente demostrado por su antigüedad media de 20 años, y porque al menos el 50% de las aseguradoras es miembro LA RED desde hace más de 30 años.

Usted puede beneficiarse de la gran fortaleza financiera agregada de la afianzada RED de Insurope, compuesta por algunas de las mayores aseguradoras del mundo.

SOBRE NOSOTROS

Insurope es una de las principales redes multinacionales de pool en el mundo.

Creada a finales de los años sesenta, llevamos más de 55 años prestando servicios de previsión social y beneficios para empleados a empresas multinacionales.

Se nos reconoce como una RED sólida con un alto nivel de servicio, soluciones flexibles y miembros locales que son aseguradoras líderes en el ámbito de los seguros colectivos para empresas.